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CONGRESSO SID-‐AMD LAZIO 2015

8-‐9 maggio 2015

ROMA EVENTI - Piazza di Spagna, Roma 



A CHE PUNTO SIAMO 

Coordinatori: D. Lauro – F. Strollo 
 
 

Referenti Direttivo Regionale: 
S. Balducci, D. Bloise – S. Frontoni – R. Giordano – 

F. Leonetti – F. Principe 



RISULTATO ATTESO 

Realizzazione costante nella pratica 
clinica quotidiana di una prescrizione 
condivisa dell’attività motoria come 
intervento irrinunciabile di prevenzione 
e di cura del diabete, preferibilmente 
con il coinvolgimento delle istituzioni 



1˚ Obiettivo 

•  Programmare corsi di formazione per i team 
diabetologici (medici, infermieri, dietisti, 
psicologi; almeno due sanitari provenienti dallo 
stesso centro) 



DIABETOLOGISTS AND 
SPORTS MEDICINE SPECIALISTS 

TOGETHER 
TO HELP PEOPLE WITH DIABETES

D. Lauro* & F. Strollo**

on behalf of the Lazio Region SID-AMD 
Diabetes and Exercise Working Group

* Chair Of Endocrinology, Tor Vergata University, Rome, Italy; 
** Unit of Endocrine and Metabolic Diseases, INRCA-IRCCS, Rome, Italy

XXXII FIMSWorld Congress – Rome, Italy

27-‐30 September2012





Mo;vi di orgoglio
per il corso su Diabete e Sport

• richiesta di iscrizione doppia rispeJo ai pos;
disponibili (n=36)

• 16 team diabetologici forma;
• metodologia della Scuola di Formazione AMD

pienamente rispeJata
• commen; molto posi;vi a fine evento
• richiesta di ulteriori corsi di approfondimento
• 11.2 credi; ECM eroga; per partecipante



2˚ Obiettivo 

• Preparare, distribuire e raccogliere ques;onari
sull’abitudine alla pra;ca spor;va/motoria nei
team diabetologici



Il volano è risultato un pò lento 
per quanto abbiamo cercato di insistere… 



3˚ Obiettivo 

• Offrire ai colleghi un
modello pra;co di approccio
all’aZvità fisica da
commentare con i pazien;:

preparato grazie alla AbboJ
l’opuscolo divulga;vo



e tanti altri obiettivi 

se l’opera;vità del gruppo
verrà confermata
anche dai nuovi
direZvi regionali



…ascoltiamo 
Donatella 

…e per il 
resto…. 


